

## Ejercicios aéreos y terrestres

# Realizan simulacros ante alerta por incendios forestales

En un esfuerzo conjunto por fortalecer la capacidad de respuesta ante emergencias, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y el Destacamento Motorizado N°11 “Caupolicán” llevaron a cabo este jueves una serie de ejercicios prácticos de preparación contra incendios forestales en la Provincia de Tierra del Fuego.

La actividad cobra especial relevancia luego de que la Dirección Regional de Senapred declarara Alerta Temprana Preventiva para la Región de Magallanes, medida que entró en vigencia el miércoles 7 de enero de 2026 debido a las condiciones meteorológicas favorables para la propagación del fuego.

Uno de los puntos clave de

la jornada fue la demostración de la capacidad operativa aérea. Jaime Haro, asistente de control de operaciones de Conaf, detalló que se utilizó una aeronave liviana bimotor capaz de cruzar desde Punta Arenas a Tierra del Fuego en un tiempo de entre 18 a 20 minutos.

El delegado presidencial provincial de Tierra del Fuego, José Campos Prieto, subrayó la importancia de poner a prueba los equipos en un escenario de tensión controlada. “Para nuestra provincia es fundamental realizar operativos y simulacros... disponer del equipamiento y del helicóptero con el que contamos”, señaló la autoridad, recalmando que la prevención es la mejor herramienta para evitar catástrofes mayores.

